
2021～2022年度

会   長 波多野　正信

副会長 高嶋　雅樹

幹   事 金久保　和

本日の例会 委員会報告

ロータリーソング　　「奉仕の理想」 地区財団委員会 委員長　岩崎　員久　君

来客紹介

出席状況の報告

会長の時間

各委員会報告

ニコニコボックスの報告 同好会報告

幹事報告 ゴルフ同好会 松尾　和典　君

卓話 「新会員卓話」　小田寛、竹中達也の諸君

前例会の出席報告 （3月11日㈮）

当日の出席数 名 （会員数　 名） 『優勝者：舟木和博君』

ゲスト 名 ビジター 名

出席率 ％

前々例会の修正出席率 ％（2月19日㈯･･･IM）

会長の時間 会長　　　波多野　正信　君 卓話 　「第3グループＩＭの報告」 江藤　賢一　君

幹事報告 幹事　　　　　金久保　和　君

(1) ロータリーレート変更のお知らせ 3月度定例理事会議事録
  3月1日から1ドル116円（従来115円） 3月度例会プログラムについて

(2) 例会臨時変更のお知らせ 3月18日㈮ 卓話 新会員卓話 小田寛、竹中達也の諸君

★小倉ＲＣ 4月1日㈮18:30～ 3月25日㈮ 卓話（未定） 

4月8日㈮⇒4月10日㈰地区大会参加 4月度例会プログラムについて

★小倉東RC 3月23日㈬休会 3月30日㈬18:30～ 4月1日㈮

4月13日㈬⇒4月10日㈰地区大会参加 4月8日㈮ 地区大会参加の為、4月10日㈰に変更

★小倉西RC 3月31日㈭⇒4月2日㈯17:00～ 4月15日㈮ クラブアッセンブリー「地区大会の報告」

4月28日㈭休会 4月22日㈮ 卓話（未定） 

★小倉中央RC 4月4日㈪18:30～ 4月29日㈮ 祝日休会

4月11日㈪、5月2日㈪休会 2022～23年度「クラブ研修計画」について

★若松RC 3月14日㈪18:30～かねやす 稲冨クラブ研修リーダー作成のクラブ研修計画の確認

4月4日㈪18:30～ 4月18日㈪休会 新会員の委員会所属とメンターについて

★若松中央RC 4月6日㈬18:30～金鍋 福田 学 会員 委員会：会場監督、親睦委員会兼任

★八幡ＲＣ 3月15日㈫、22日㈫、29日㈫12:30～ メンター：大林会員

オンライン併用例会（メークアップ受付なし） 藤井 晋 会員 委員会：親睦委員会、メンター：神尾会員

★八幡南ＲＣ 3月31日㈭休会 2022～23年度地区委員の推薦について

ニコニコボックス 2700地区ロータリー財団委員会　副委員長　岩崎員久 会員

* 2700地区職業奉仕委員会 副委員長　神尾康生 会員

2022～23年度委員会構成（案）について

次年度会長から提出された委員会構成（案）

クラブ中長期計画委員会の委員構成

新同好会の設立について

* 誕生自祝 焚火同好会の設立 《以上、すべて承認》

次回例会のお知らせ

日時 令和4年3月25日㈮

* その他・・・ゴルフ会の賞金の寄付 卓話 未定

(6)

(7)

久しぶりの例会を楽しみましょう。そしてIM報告、よろしくお願
いいたします。

稲冨、小嶋、吉田（浩）、藤本、江戸、松尾、舟木、
波多野、赤田、三島、太田（𠮷）、谷、柿本、富田、
是此田、江藤、神尾、高嶋　の諸君

太田（信）、紙上、岩崎、安東、櫻井、坂本、岸野、
藤村、廣田、江﨑　の諸君
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長い間努めてきた地区の財団委員長の役を降りることになり
ました。が、まだ副委員長として継続です。昨年度の貢献によ
り当クラブが3つの部門で表彰されました。『Every Rotarian, 
Every Yearクラブ』、『100%ロータリー財団寄付クラブ』、『End 
Polio Nowの感謝状』です。
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2022年3月18日㈮ 第２６３６号

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局：０９３－６８１－０６９４

1月30日㈰に行われたコンペの結果です。優勝は舟木君、準
優勝は三島君でした。

当日は、時折雪が舞う寒い天候でしたが、同伴者の励まし
もあり、久しぶりに優勝出来ました。さらに体を鍛えて、少し
でも飛距離を伸ばし、また優勝できるように頑張ります。
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2月19日のＩＭにWebで参加しました。テーマは、『環境保全
「川から海へ　今私達に出来る事」』で、第一部は「ロータ
リー奉仕デー」35kmの奉仕活動の報告、第二部は磯辺篤
彦九州大学教授による講演『科学の目で見た海洋プラス
チックごみ問題　私たちにできること』という内容でした。講
演では、プラスチックごみによる海洋汚染や海洋生物への
影響等、私たちが今一度考えなければならない地球環境に
ついて学ぶことが出来ました。

2ヶ月ぶりに例会が再開されました。以前のように生活の中
に当たり前にロータリーがあるという状態に早くなりたいと
思います。2月19日㈯に第3グループのIMがオンラインで開
催され、会場へは4名が参加しました。事前に行われたゴル
フコンペで、当クラブが団体戦で3位になりました。賞金は、
ニコニコボックスに入れたいと思います。

観桜会：5月に延期　卓話に変更


